

Visitais la feria en las primeras horas de la noche y encontráis el mismo paisaje, transformado, por el cambio de luz, en una ascua de oro, resaltando la belleza de la mujer, que constituye, con su rostro encantador, a las flores que faltan en los rosales. Halláis a la mujer dominadora, a la mujer hellinera que, envuelta entre las flores de un mantón de Manila, vá traspasando corazones... El sitio es delicioso, mas la ocasión es tentadora, cuando el espíritu está alentado por la alegría, la luz, el color, el ambiente perfumado por esos claveles humanos...

#### "Y días señalados"

Los tradicionales días señalados para nuestra feria, con los otoñales, de vientecillo húmedo en sus noches y sus amaneceres, que, antes de llegar la fiesta, nos la anuncia su color, su ambiente, su temperatura. También coinciden las fechas de nuestra feria con el día de nuestra Patrona, de esa virgencita del Rosario que tantas esperanzas promete a nuestros pechos, esa imagen que indica, con la luz de su torre, el sitio de sus lugares, el lugar de su Trono, y que, en las negras noches, es guía del caminante extraviado, así como su luz divina es guía de todos los corazones hellineros.

PETENERAS.

## El Trust Joyero de Madrid

Se encuentra en nuestra ciudad, el conocido viajante de este importante y acreditado establecimiento.

Hemos tenido ocasión de ver su extenso muestrario, en el que a más de un precioso sartido en joyas finas, figuran variados modelos de relojes de marcas tan acreditadas como Longines y Omega.

Aconsejamos a todas aquellas personas que deseen hacer alguna compra, o simplemente, deseen admirar esta espléndida colección de alhajas, pasen aviso a dicho viajante en el HOTEL ATIENZA, donde se hospeda.

Los compradores de los pueblos vecinos, pueden avisarle con una tarjeta postal, dirigida al referido Hotel.

## Salón de Peluquería

— DE —

## Eloy Lorenzo

CASSOLA, 2.—HELLIN



## Feria Barata

- por -

GABRIEL  
BANZO



De festejos para pobres, os voy a hacer el programa:

Día veinticinco, a las cinco, gran repique de campanas; a las seis y treinta y cuatro, pasasalle o séase diana con tambores y cornetas pa echar a perder la banda; pero tenéis la gran suerte... porque esto no cuesta nada, y además podeis tiraros volietas si os da la gana.

Por la tarde, la apertura os la dan sin repesarla y sin que cueste una gorda tenemos la tarde echada.

El veinteseis, que yo sepa, no se les ocurrió nada a los de la comisión; y si ocurrió, se lo aguantan.

El veintisiete, es brutal la corrida que nos largan; pero no entra en mi puchero porque resulta algo cara.

A cambio, ese mismo día, hay boleas en los Pinicos, los Barreros y Santa Ana; y luego, al oscurecer, música también barata en el Real de la Feria si en otro lao no hace falta.

El veintiocho en la tarde, la Macabea os aguarda con un enorme surtido de conservas en sus latas, vino blanco que lo lleva de una acreditada marca, tres ollas, con minchirones, caracoles y patatas.

El veintinueve, tenemos una buena novillada para el programa del pobre, porque de verdad, es barata.

Y en los días sucesivos se repetirán las dianas, los disparos de morteros y no sé si alguna traca.

Podeis ver a los flos vivos, podeis montar en las barcas, tirar al blanco, ir al Circo si no está cara la entrada.

Y ya como fin de fiestas, una enorme cabalgata con caballos achos pes de esos que no tienen patas y que sin tener, las meten con frecuencia, por desgracia de los que vamos andando con ellas, y no a gatas.

Por la noche en el teatro, una grandiosa velada donde hablarán hombres cumbres del saber, y en unas gradas

un ramillete precioso de flores de carne humana con ojos de esos que miran y bocas que comen y hablan.

Los hombres abrarán mucho y no nos enseñan nada; las de las gradas enseñan y no dicen ni palabra.

Y con esto y cien pesetas y otras cien para tu casa, vas a pasar una feria muy divertida y barata.

ECHAIDE.

## Laureano Fernández PELUQUERO

REINA, 33.—HELLIN



## ¡Vaya feria!

- por -

FANTOMAS



No soy de Hellín, y lo siento. Soy de mi pueblo y basta como detalle, pero de volver a nacer y no nacer en mi pueblo, quisiera nacer aquí.

¡Vaya Feria! En pocos sitios se celebrará otra con un sabor tan castizo, tan íntimo, tan Español...

Ayer me di ciento trece vueltas al Real de la Feria y confieso, que por poco me mareo. ¡Qué hemoso me parecía todo! Yo que no soy romántico, he de reconocer que aquello, semejaba un tapiz hecho con flores y que cada flor era una mujer Hellinera. Oía a nardos, jazmines, magnolias... y todo era siempre ilusión, oía a España na damás, a su raza incomparable, que lo mismo soporta sus desgracias, que rie sus alegrías, con el perfume de sus mujeres incomparables, que defienden los brazos nobles de sus hombres invencibles.

Mujer Española. Tu que tanto has llorado, por ser la más tiernas de las mujeres, rie hoy, que eres de España y España cifra en ti el vigor de su raza legendaria y hoy en España es fiesta en todo su suelo heroico. Díme si no tienes motivo para reírte, aquí en este cachito de la Patria en donde eres mas que Española, por ser también Hellinera?

¡Vaya Feria! Bien dicen los forasteros, que el Real de la Feria, bien podemos llamarle aquí, «Cupro-nikel» de la Feria y es, que, claro...

Que lástima que la raza degenere con la legion de «niño frutas» y «niñas pepes», pues ya ni el sombrero